



REFORMA JUDICIAL &gt; COLUMNA 1

## **E** Reforma judicial: ¿venganza o justicia?

Una decisión salomónica entre Sheinbaum y Obrador es posible (y deseable): elegir de forma directa a ministros, mientras que los jueces se sujeten a un estricto control disciplinario



Claudia Sheinbaum y el entonces ministro presidente de la Suprema Corte, Arturo Zaldívar, en mayo de 2022.  
ANDREA MURCIA MONSIVAIS (CUARTOSCURO)

**VANESSA ROMERO ROCHA**

19 JUN 2024 - 06:00CEST



Aquí vamos otra vez. El [temor de los mercados](#) y la supuesta nueva muerte de la democracia han inundado las tertulias, las columnas periodísticas y los programas de opinión. Una vez más, la falsa alarma del deceso democrático ensombrece el diálogo público, evidenciando que nuestro sistema de gobierno tiene más vidas que un gato.

Ministros arrepentidos, juristas grandilocuentes y juzgadores temerosos envían parabienes a la presidenta virtual y celebran su apertura al diálogo. Aquellos que antaño conspiraban —hoy derrotados por el duelo electoral—, le advierten del peligro de la reforma judicial de [Andrés Manuel](#) y se apresuran a presentarle una contrapropuesta. Los imparciales operadores que marchaban en las filas galvezistas, piden que el golpe sea blando y les permita seguir a flote. Gatopardismo al acecho.